mental juniors sur 600 m en battant le record de l'Indre, Annick Gazonneau étant 2°. En cadettes, Josette Lejaud remporte le titre départemental au lancer du poids en égalant le record établi en 1969 par Colette Auroy.

La décennie 50 a été particulièrement fructueuse et il est à remarquer qu'à côté de la valeur individuelle indéniable de nos championnes et champions, notamment dans les courses de vitesse et de fonds, des résultats excellents et durables ont été obtenus dans des disciplines qui requièrent une parfaite maîtrise technique comme le lancer du poids et les relais. (Les mésaventures d'Eunice Barber au lancer du poids et des relayeurs américains lors des récents championnats du monde en sont une bonne illustration!).

Il faut aussi féliciter les éducateurs sportifs Jean Aussure et Marguerite Fouchet pour l'excellent travail pédagogique qui a porté ses fruits, mais qu'ils ont accomplis dans des conditions extrêmement difficiles, sans véritables installations sportives.

Sports Collectifs

Ce n'est qu'au début des années 50, semble-t-il, que des équipes du Collège, garçons et filles, participent à des compétitions scolaires. Le Collège, qui fournit de forts contingents à l'USLC en athlétisme, bénéficie en revanche du travail effectué bénévolement au sein de l'Union Sportive par **Edouard Garnier** "chez les garçons" en basket-ball.

En 1954, sont engagées dans les championnats :

 •une équipe minimes "filles' composée de Gisèle Bigrat, Françoise Charlier, Odile Chaussé, Michelle Chauvin, Jeanine Collange, Jeanine Mazateaud, Nadine Ovtchinikoff.

 •une équipe juniors "garçons" qui remporte la Coupe Jean Pacton en 1954 avec Jean-Pierre Fouchet, Robert Langlois (vainqueur du Critérium National FFBB cadet du Jeune Basketteur), Jacques Laurey (venu de Tahiti), Jacques Masset et Julio Perez

 •une équipe cadets, avec Noël Augendre, Georges Charlier (3° au Critérium National FFBB cadet du Jeune Basketteur), Pierre Lucas...

 •une équipe minimes "garçons" composée de Yves Aubard, Pierre Ballereau, Michel Boury, Jean-Pierre Dallot, Daniel Daudon, Pierre Flaschner, Guy Fouchet, qui remporte le Championnat de l'Indre.

L'ossature de l'équipe est constituée d'un noyau de jeunes formés au sein de la section de Basket de l'USLC animée par le remarquable Edouard Garnier (tragiquement disparu en 1964), ce qui a permis au Collège de La Châtre de "rafler" pratiquement tous les titres de Champion de l'Indre de minimes à juniors de 1954 à 1959.

L'équipe cadets se voit renforcer en 1956 par Bernard Delassalle, Jean-Claude Daugeron, Jean-Pierre Davaille. Elle dispute les 1/4 finales du Championnat d'académie contre Tours, fief de bas-ket. Il en est de même en 1957, Alain Nonnet, Jean Pinot et François Tissier s'ajoutant à l'effectif, contre Limoges, autre fief de basket.

L'équipe minimes n'est pas moins riche avec Jean-Louis Berger (futur vainqueur du Critérium National cadet FFBB du Jeune Basketteur), Michel Gasquet, Jean-Paul Rossignoles, Christian Charluteau, Jean-Yves Labarre et Roger Miséré.

L'équipe des "filles", formée au collège commence en minimes et poursuit jusqu'en juniors avec un effectif comprenant notamment, en plus des noms cités plus haut: Andrée Dubreuil, Jeanne-Marie Laforges, Line Gay, Simone Gobin, Madeleine Bobas, Monique Renoux, Odile Ballereau, Alice Nadaud, Françoise Aussourd, Christiane Boyer, Yvette Guesnier, Thérèse Moinon, Geneviève Robert, Michèle Simon, Annie Villeneuve, Colette Bernardet, Nicole Chaumard, Claudine Etave, Hélène Fouchet, Bernadette Gouge, Danielle Pelletier, Claire Toury,

L'équipe cadette de 1958, composée de Denise Birklé, Françoise Charlier, Dominique Darchis, Marie-Thérèse Gauthier, Monique et Mauricette Guillot, Marie-Françoise Mornet parvient en 8° de finale du Championnat d'académie.



I" rang de gauche à droite : Madeleine Bobas, Monique Renoux, Jeanine Mazateaud ; 2' rang : Marguerite Fouchet, Simone Gobin, Gisèle Bigrat, Françoise Charlier.

Les générations suivantes maintiennent une participation de bon niveau, puisqu'en 1962 l'équipe cadettes a participé aux 8° et l'équipe juniors aux 1/4 de finale du Championnat d'académie et en 1970 l'équipe juniors aux 1/2 finale du même Championnat.

En Football, le sport pratiqué par le plus grand nombre, qui n'a pas participé aux matchs du jeudi après-midi avec les "potaches"? De nombreux élèves du Collège intègrent les rangs de l'équipe de La Châtre: Jacques Bellet, Pierre Bélier, Pierre Cottineau, Pierre et René Boucherat, François Vacher, Gérard Daumy, "Coco" Laurey, les frères Raffinat, Jacques Verdier, Jean-Pierre Courtaud, Jacky Prot, Jean-Pierre Bigaud, Jean-Pierre Pearon et bien d'autres.

Le Rugby connaît vers la fin des années 50 un début de renaissance sous la conduite de Robert Auclair, ancien élève du collège et ancien international ; en 1958, l'équipe minimes remporte le championnat de l'Indre UFOLEP de rugby à 7 avec Nina, Jean Raffinat, Jacques Verdier, Jean-Pierre Courtaud, Guy Fouchet...

9. F.

Que celles et ceux qui n'ont pu être identifiés ou oubliés par erreur ou absence d'informations veuillent bien nous excuser et n'hésitent pas à nous contacter pour nous aider à rafraichir notre mémoire collective et permettre de retisser des liens distendus avec le temps.